

## 4月例会「知ろう！私たちの未来 柏崎の次世代エネルギー産業」 4月4日



東日本大震災以降、原子力発電所は停止を余儀なくされ、我々の住む柏崎・刈羽地域の産業にも暗い影を落としています。このような状況下ではありますが、新エネルギーの多様化が進み、我々が普段気づく機会が少ない次世代エネルギー産業が芽を出してきております。

そこで柏崎にて次世代エネルギー産業に関わる、特に先進的な事業に取組んでいる企業のリーダー3名を講師にお迎えし、次世代エネルギーの可能性や活用法等、様々な視点から講演していただき、柏崎青年会議所メンバー一同、原子力エネルギーと共生する次世代エネルギー産業の重要性を認識できるものとなりました。

## 5月公開例会「柏崎の民謡から歴史文化を学び郷土愛を育む」 5月28日



「柏崎の民謡から歴史文化を学び、郷土愛を育む」を開催いたしました。

柏崎、刈羽地域に住む我々が昔から親しまれ唄い、踊ってきた民謡の歴史文化を学びこの先も市民の心の中にずっとあり続けてほしいという願いの元に例会が企画されました。第一部では柏崎民謡保存会会長の赤川イシ子氏を講師としてお招きして、柏崎においてよく踊られている三民謡（柏崎おけさ、柏崎甚句、三階節）の歴史や返し歌を中心に、民謡保存会の取組などについてご講演をいただきました。第二部では民謡保存会様の生演奏に合わせ三民謡（柏崎おけさ、柏崎甚句、三階節）の練習をしました。また、作曲活動に入っている柏崎の新民謡についてのプレゼンも行いました。

## 6月公開例会「やる気いっぱい！夢いっぱい！生きる力を持つ子どもの育て方～親・学校・地域がしてあげられる取組み～」 6月9日



子どもたちに目標をもってもらうために大人の私たちが取り組めることを学ぶ機会として講師にK C J G R O U P の関口陽介氏をお招きし基調講演、翔洋中等教育学校の田中教頭先生を交えてのパネルディスカッションを行いました。キッザニアでどのように子どもたちの真剣さを引き出しているか、「子ども騙し」は通じないからホンモノの環境で子どもたちに体験させているなど、子どもたちと接する時にとても参考になるお話を伺いました。パネルディスカッションでは日ごろの子どもたちと接する中で大切にしてほしいこと、また、これから家庭・学校・地域での取組みについて熱いお話を聞きました。

## 7月公開例会「海をきれいにして海を楽しんじゃおう！～海を守り、海を楽しむ。海のまち柏崎の魅力を体験しよう～」 7月6日



7月6日(日)、中央海岸にて「海をきれいにして海を楽しんじゃおう！～海を守り、海を楽しむ。海のまち柏崎の魅力を体験しよう～」を開催しました。第1部として海岸の清掃を行いました。第2部にてビーチサッカーとビーチフラッグスを行うこともあり、網を使い砂を漉して細かなゴミまで取り除きます。その後は、海を楽しんでもらおうと2つの班に別れてビーチサッカーとビーチフラッグス競技を交互に両方体験して頂きました。柏崎の魅力である「海」のまた違った一面をこのイベントをきっかけに体験頂き、より海を好きになり、そしてこのまちがより好きになって頂ければと考えます。ご参加頂きました皆様、誠にありがとうございました。